
静岡新聞で学ぼう ２０２３年 ６月２１日朝刊記事を読んで、問いに答えなさい。

年 組 名前

作問者：ＮＩＥアドバイザー 伊藤 大介 （静岡聖光学院中学校・高校 教諭）（中学校／社会、総合）

①1607年6月20日に徳川家康と朝鮮通信使が駿府城で会見したことが記事

で述べられている。家康の会見の目的にはどのようなことが考えられるか。
次の語句を必ず使って、簡単に説明しなさい。

＜ 豊臣政権 ＞

②日韓友好を図る「朝鮮通信使記念茶会」が静岡市清水区の清見寺で開か
れた理由を、記事を参考に説明しなさい。

③今回、清見寺で開かれた茶会には、韓国の忠清南道の知事が招かれた。
忠清南道と日本にはどのような歴史的なつながりがあるか。記事を参考に
説明しなさい。
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例 豊臣政権による「唐入り」で損なわれた日本と朝鮮との関係改善を
狙うこと。

②日韓友好を図る「朝鮮通信使記念茶会」が静岡市清水区の清見寺で開か
れた理由を、記事を参考に説明しなさい。

例 清見寺には通信使の書き残した詩などがあり、通信使にゆかりの
ある場所であったから。

③今回、清見寺で開かれた茶会には、韓国の忠清南道の知事が招かれた。
忠清南道と日本にはどのような歴史的なつながりがあるか。記事を参考に
説明しなさい。

例 忠清南道には日本と国交の深かった百済の都がかつて置かれて
いたこと。

解答例


